

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 59 (1949-1950)
Heft: 7

Artikel: Marcel Bezençon : nouveau directeur général de la radiodiffusion suisse
Autor: Vallotton, Paul
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-558573>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



LA CROIX-ROUGE ET LES ONDES

Marcel Bezençon

NOUVEAU DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA RADIODIFFUSION
SUISSE

C'est un peu trahir Marcel Bezençon que de lui rendre hommage quand on est son proche collaborateur, car nous sommes placés pour connaître sa discréetion.

Chargé par la revue de la Croix-Rouge suisse d'écrire un article sur le nouveau directeur général de la Radiodiffusion suisse, j'ai demandé à mon confrère Paul Vallotton de pouvoir reproduire le texte qui fut diffusé sur les ondes de Radio-Lausanne quelques instants après la nomination de M. Bezençon.

Car Vallotton avait dit tout ce que nous ressentions. Et redire après lui les sentiments qui nous animent à l'endroit du «patron» me paraissait inutile et vain. Que le lecteur sache que tous les collaborateurs du studio de Lausanne s'associent à cet hommage. Et tous se réjouissent de le voir publié dans une revue amie, qui traduit de façon si vivante l'admirable activité de la Croix-Rouge suisse avec laquelle Radio-Lausanne, sous l'impulsion de son directeur, a travaillé souvent pour la réalisation en commun d'actions charitables qui traduisaient notre commun idéal.

Roger Nordmann.

Je pense qu'il n'est personne en Suisse romande qui ne puisse se réjouir avec nous, qui ne puisse s'associer à l'hommage qui vient d'être rendu à notre directeur, à celui qui depuis onze ans dirigeait le studio de Lausanne.

M. Marcel Bezençon vient d'être nommé directeur général de la Société suisse de radiodiffusion et, au nom des collaborateurs de son studio, nous voulons exprimer notre joie et nos regrets à cette heure importante de l'histoire de la Radio suisse.

Je viens de dire notre joie et nos regrets. Je les explique. Nous sommes heureux, oui, parce que le «patron» était pour nous le chef d'une grande famille, de cette famille qui en ce moment le regarde dans les yeux avec fierté et gratitude.

Nous l'avions vu apparaître au milieu de nous à un moment troublé de notre histoire, nous l'attendions pour reprendre avec lui notre marche en avant.

Et, au long de cette route que nous avons parcourue avec lui, jamais il ne s'est arrêté, jamais il n'a déçu nos espoirs. Pendant la guerre, après la guerre, nous avons eu maintes occasions de lui dire notre confiance, notre estime profondes. Nous l'avons rarement fait, parce que dans les familles vraiment unies, il n'est pas même besoin de dire ces choses. Un regard les

exprime après un bon travail fait en commun, après une émission réussie.

Ce que Radio-Lausanne est devenu, dirigé, animé par Marcel Bezençon, vous avez pu le savoir, chers auditeurs, en écoutant nos programmes. Pour vous, comme pour nous, ce qu'il a fait ici, à Lausanne, en Suisse romande, est un heureux présage de ce qu'il fera à la tête de la Radio suisse.

J'ai dit aussi nos regrets, parce que nous mesurons notre perte, bien qu'elle ne soit irrémédiable. Nous savons mieux aujourd'hui, au moment où notre directeur va nous quitter, le prix de son affection, de sa tolérance, de la clarté de son esprit.

Certes, ce départ nous affaiblit; le chef, et un chef comme lui, ne peut pas quitter sa maison sans qu'elle en souffre. Mais nous avons appris à travailler avec lui dans la confiance, dans la liberté et dans un vrai enthousiasme.

Voilà ce que nous devons à Marcel Bezençon, ce que nous devons lui dire ce soir, parce que c'est le plus bel hommage que nous puissions lui adresser et parce que c'est la stricte vérité.

Nous savons que demain, grâce à lui, à son enseignement, à son appui lointain, nous pourrons continuer l'œuvre entreprise.

Paul Vallotton.

